

Voie Grenoble (Cularo)-Turin (Taurini) / Tronçon Vizille - Séchilienne

Au niveau des sources de la Dhuy (au sud du parc de Vizille), une voie partait à droite, franchissait à gué la Romanche (Romanche pourrait venir de Romaine) avant de se diriger vers le hameau du Pont et le lieu-dit « La Croix » et, de là, rejoindre la voie de la Matheysine. La voie de l'Oisans poursuivait pour sa part sur la gauche, des entailles dans la roche auraient été aperçues au pied des parois rocheuses entre la Croix du Moutet et Séchilienne. Une tradition, sans doute sans fondement, voit dans l'une des tours du château de Séchilienne une tour romaine.